

- PROFECO TE ORIENTA PARA ESCAPAR DE LAS AGLOMERACIONES

El maratón Guadalupe-Reyes no es apto para andarines consumidores principiantes: la competencia por estar en todos lados en el mismo lugar, comprando lo mismo, en el peor momento, es inclemente. Por lo que la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) te orienta para enfrentar estos veintitantos días que ponen a prueba toda tu vitalidad.

La misma fe, menos show. La primera y gran aglomeración de la temporada el día de la Virgen. Si eres creyente ¿nunca has pensado visitar el cerrito de la virgen después del 12 de diciembre? Si lo intentas, podrás acercarte y ahorraras algo más de tiempo, dinero y molestias.

Auténtica comida de traje.- Diciembre es temporada de convivir con los compañeros de oficina fuera de ella... y se les ocurre ir, precisamente le viernes antes de Navidad, al restaurante por el que todo el edificio a salivado a lo largo del año. Obvio está repleto, les empiezan a servir cuando todo el mundo ya se quiere ir a su casa y al pagar la cuenta empiezan a sospechar que también les cobraron por cada minuto que esperaron mesa. Una mejor idea: que algún valiente preste su casa, que alguien más lleve la música y entre todos lleven los que quieren comer y beber. Recuerda que el pretexto de todo es convivir.

Las compras de pánico.- ¿Has analizado que las compras que haces el día previo a Navidad podrían ser las peores del año? Todo es más caro, las filas para pagar son interminables, los probadores son terreno de depredadores y pelearte con 10 señoras por el último suéter con estampado de perrito vestido de santa, no es la mejor forma de iniciar las celebraciones. ¿Qué se te olvido comprar los obsequios? Bueno, ese es un asunto más comercial que del corazón: no se lo romperás a nadie si te atreves a decir que en pleno 24 de diciembre no se te antoja ir a ninguna tienda y sí disfrutar más de la fiesta y estar con las personas que quieres.

Maneja menos, festeja más.- El sábado previo a Navidad y la noche vieja son, casi de seguro, los peores momentos del año para sacar tu auto. Las compras de penúltima hora para el 24 de diciembre hacen que los conductores derrochen adrenalina, dinero y desesperación; mientras que para año nuevo todo mundo, como ya cumplió con la familia en Navidad, sale en busca de los amigos para derrochar en 12 campanadas toda la reserva de energía del 2010 que aún queda. Si de plano tienes que manejar en estas fechas caóticas, sal con suficiente anticipación, utiliza el cinturón de seguridad, evita el uso del celular, designa un conductor responsable y viaja en grupo para usar un solo auto.

Cinco estrategias para sobrevivir a diciembre y más allá

Escrito por comunicado

Lunes 06 de Diciembre de 2010 12:44

Visita real.- El último gran tumulto consumista del maratón. Sales con tus niños a esa plaza donde varios melchores, gaspares y baltazares se ponen sus mejores capas y turbantes. El objetivo: entregar la carta de peticiones y regresar con una bonita foto del recuerdo. El único problema la gigantesca fila plagada de temible impaciencia infantil: gritos, berrinches, empujones, llanto y peleas. Mejor haz lo de foto un par de días antes del 5 de enero (diles que así su carta será de las primeras en llegar) y planea la compra de juguetes con tiempo. Un buen tip: date la vuelta por las tiendas el día después de Navidad, ya que hay más ofertas